
 

 

 

 

 
  

学びを広げ深める 

校長  鈴木 優子  

柔らかな陽射しに春の訪れを感じる頃となりました。今年度の登校日もあと１８日で

す。現在、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校においても様々な対応が求め

られています。保護者の皆様には、昨日、対応の内容について文書を配布させていただ

きました。今後の状況によって、更なる対応・変更が必要となることもあります。児童

にとっても、保護者の皆様におかれましても、また学校にとりましても年度末の様々な

予定の変更は大変残念なことではありますが、ご理解の程、重ねてお願い申し上げます。  

 

 ２月１０日（月）の研究発表会には、約２３０名の方々にご来校いただきました。大

変多くの方に鳩森の子供たちが生き生きと学ぶ姿をご覧いただけたこと、２年間の研究

の内容についてご報告できたことを嬉しく思います。研究で得られた成果と課題を基に

今後も教育活動をより充実するために尽力してまいります。当日の運営に関して、保護

者・地域の皆様にご協力をいただきましたこと、深く感謝いたします。  

 

本校では、キャリア教育として、毎年６年生が「職場体験」、「大学訪問」を行ってい

ます。１２月に「鳩森八幡神社」「将棋会館」「聖輪寺」「ローソン千駄ヶ谷１丁目店」「千

駄ヶ谷社教館」で２日間にわたって仕事を体験させていただきました。総合的な学習の

時間「未来を見つめて」の中で、学ばせいただいたことを振り返り、まとめました。  

 ２月１３日（木）には武蔵野音楽大学を訪問しました。

事前にＰＴＡ会長髙田様から授業をしていただきました。

「自分の成長と共に夢も成長する」「いろいろな学習、体

験・経験を積むことが大事」「夢の実現のために努力する

ことは、後々、いろいろなところで役立つ」など、心に響

くお話に、６年生は真剣に耳を傾けていました。武蔵野音

楽大学では、特別に楽器や音楽鑑賞について２時間の講義

をしていただきました。キャンパス見学では目を見張るこ

との連続でした。その中で、日本初の本格的なコンサート

ホールである「ベートーベンホール」の舞台で歌わせていただくことができました。ホ

ールいっぱいに歌声が美しく響き、みんなで大いに驚き、感動しました。この日の貴重

な体験が今後の学びの広がり・深まりにつながることを願っています。  

 

令和２年度は新学習指導要領による教育課程が全面実施となります。年度末にあたっ

て、学校の内部評価、外部アンケート等による学校評価を踏まえ、次年度の教育課程の

編成を行いました。保護者会は中止となりましたが、ご連絡する予定であった内容につ

いて、印刷物で確実にお伝えいたします。  

今年度も保護者・地域の皆様には、本校の教育活動の充実のために大変多くのお力を

いただき、ありがとうございました。  
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○小学校６年間は、あっという間でした。小学校に、入学したと思ったらすぐに卒業です。こ
れからも小学校生活がある在校生のみんなは、悔いのないように過ごしてください。 

（井沢 眞悟） 
○鳩森小学校はいいところがとてもあります。学校のみんなが、仲がいいです。高学年は下の
学年の見本になって、鳩森小学校を引っ張っていってください。 

（越智 梨沙子） 
○他の学年の人と縦割り班などで関われてよかったです。この学校は、人数が少ないけどみん
な仲良しでとても楽しかったです。これからも鳩森小学校を盛りあげていってください。 

（加藤 慶十） 
○私は、鳩森小学校に行き、楽しい日々を過ごすことができました。行事では、学校のみんな
と話して、聞き合うことができました。これからもみんなで協力する学校でいてください。    

（北村 優奈） 
○ロックソーランや鼓笛隊など、鳩森小の伝統を受け継いでほしいです。地域の人と関わるこ
とができる活動も続けてほしいです。そして、下級生にやさしい学校でいてください。 

（栗山 千咲） 
○僕は、下級生を優しく接しようと頑張りました。なので、僕たちが卒業しても、新１年生に
は優しく、いろいろなことを教えてください。そして、より良い学校にしてください。 

（笹木 孝太朗） 
○鳩森小学校のいいところは行事がたくさんあって、みんなが一緒に楽しく過ごせるところで
す。これからも様々な行事を全力で取り組んで鳩森小学校をより良くしていってください。 

（杉原 粋生） 
○鳩森小学校は学年の人数は少ないけど全学年の児童が仲良しです。1 年生を迎える会やプロ
デュース休み時間など全校児童で過ごせる活動を大切にしてください。 

（鈴木 彰芭） 
○私がこの学校のいいと思うことは人数が少ない分たくさん友逹ができることです。このこと
はいいことだと思うので、これからもたくさん友達をつくりみんなと仲良くしてください。 

（鈴木 ふみ） 
○来年の６年生には、鳩森小学校がいつまでも明るく元気な学校になるよう頑張ってほしいで
す。そして、次の年、またその次の６年生にも頑張ってほしいです。 

（関 毅蔵） 
○次の６年生には新１年生に優しく楽しく学校の良さ、勉強の面白さを伝えていってほしいで
す。僕たちが卒業しても鳩森小学校の大切な文化をどんどん下級生に伝えてほしいです。 

（前後あおい） 
○鳩森小学校は、みんなが仲のいい素晴らしい学校です。だから、これからもみんな仲良くし
てほしいです。もし、下級生が困っていたら真っ先に声をかけて上げてください。 

（細渕 日和） 
○５年生の方々はもう少しで６年生ですね。６年生では大変なこともいっぱいあるけど楽しい
事もいっぱいあります。６年生になったら下級生にやさしく接してください。 

（堀田 和暉） 
○この学校は人数が少ないけれどとても明るく楽しい学校です。なぜなら全校児童の交流があ
るからです。上級生の皆さんは下級生に優しくし、これからも仲良くしてください。 

（三島 松太郎） 
○先生や高学年のいうことをよく聞いて学校生活を送ってください。この学校のいいところ
は、みんな元気なところです。皆さんが６年生になったら学校を引っ張ってください。  

（森田 勇海斗） 
○僕はこの学校でたくさんのことを学びました。この学校のいいところは人数が少ないけど仲
がいいところです。僕たちが卒業しても鳩森小のいいところをたくさん残してほしいです。 

（輪竹 陽） 
○私は、１年生から６年生まで一緒になって遊べる縦割り班遊びがすごく楽しかったです。そ
んな、貴重な時間がある鳩森小学校を大切にし、これからも残してもらえるとうれしいです。 

（吉田 美咲） 
 

在校生へのメッセージ 



 

 

ちはと学級 担任 高松  浩二 

野木 名甫子 
  

ちはと学級「次年度に向かって」 
 早いもので進級まであと 1 か月となりました。今年度も様々な行事や学習を通して、次年度

に向かって大きく成長した 1 年となりました。1 年生は学校に慣れ、「できた！」がたくさん聞

かれるようになり、2 年生は、自分のことだけではなく、困っている 1 年生に優しく声をかけ

る姿が見られるようになりました。4 年生は、学級の最上級生として様々な場面で手本となり、

リードしてくれ、とても心強い存在になっています。 

生活単元学習「ちはとまつりをしよう」では、学級の児童が一丸となって提案から準備、運営

を進めてきました。生き生きと活動する姿をみることができ、担任一同嬉しく思っています。

「もうすぐ 2 年生」「ぼくは 3 年生だよ」と意識する子供たち、これからの活躍が楽しみです。 

    

 

   

 

  

 

今年度も残り 1 か月となりました。今週から 6 年生が担ってきた校章旗当番を 5 年生と一

緒に取り組むようになり、6 年生から 5 年生へと鳩森小学校のまとめ役が引き継がれていく

姿が見られます。また、1 年生はお世話になった 6 年生に対して「ありがとう 6 年生の会」

を計画して 6 年生に感謝の気持ちを込めて楽しく過ごす姿が見られました。それぞれの学年

で次年度の学年に向けて大きな成長を実感することができます。子供たちが来年度に期待を

もてるような締めくくりとなるよう、残りの１か月を楽しく充実させて過ごしていかれるよ

う努めたいと思います。ご家庭でもご協力よろしくお願いいたします。 

    （生活指導主任 秋田 威文）                    

３月の生活指導  学習や生活のまとめをしよう 
 

教室の窓から 

３月の保健目標  一年間の健康生活を振り返ろう  


